



Soins de santé de l'Ontario

— Le bilan des conservateurs de Doug Ford —

Les conservateurs de Doug Ford attaquent des services de santé essentiels dont dépendent les **Ontariens**. Ces coupures nuisent aux familles, aux enfants et aux personnes les plus vulnérables partout en Ontario, alors qu'ils baissent les impôts de leurs riches sympathisants.

Les conservateurs de Doug Ford rendent les soins de santé moins accessibles et transparents pour les Ontariens, **ouvrant grand la porte à la privatisation** et injectant moins d'argent par personne dans le réseau. **L'Ontario est déjà la province qui dépense le moins par habitant en soins de santé que tout autre territoire ou province au Canada.** Avec les plans des conservateurs de Doug Ford, le manque de financement ne fera que s'aggraver!

Agissez : dites aux conservateurs de Doug Ford que vous soutenez...



Les soins de santé



au cours de la première année des conservateurs de Doug Ford au pouvoir

- 1 Des mégafusions d'hôpitaux, d'établissements de soins de longue durée et d'autres prestataires de soins communautaires.
- 2 La privatisation de services de soutien clinique.
- 3 La fusion de 14 réseaux locaux d'intégration des services de santé, d'Action Cancer Ontario et d'autres organismes en une seule « super agence ».
- 4 La fusion de 35 bureaux de santé en 10, tout en réduisant le financement pour la santé publique.
- 5 La restructuration chaotique des services d'ambulance terrestre.

Envoyez un message à votre député provincial à www.communautésetnonpaslescoupures.ca